Leute heute



Beatles-F

haben jetzt noch ein Liverpool zu reisen. I maliger Schlagzeuge **Starr**, 84), hat laut "S



Die Südtiroler Gastronomen (von links) Andreas Lindner (Hotel Mondi, Tscherms), Josef Schrott (Gasthof Kohlern, Kohlern), Elisabeth Rabensteiner (Ansitz Steinbock, Villanders), Matthias Laimer (Hotel Hanswirt, Rabland) und Verena Gabrielli (Hotel Lamm, Kastelruth) treten in der Kabel-Eins-Sendung "Mein Lokal, Dein Lokal" in einem kulinarischen Wettstreit gegeneinander an.

Südtiroler Fans der Kabel-Eins-Sendung "Mein Lokal, Dein Lokal" dürfen sich auf ein Heimspiel freuen: Das Fernsehteam rund um TV-Koch Mike Süsser hat 5 gastronomische Betriebe im Land für Dreharbeiten besucht. Zur Erklärung für Nicht-Fans: Bei "Mein Lokal, Dein Lokal" treten pro Woche 5 Restaurantchefs aus einer Stadt oder einer Region gegeneinander an. Sie besuchen und bewerten sich - im laufenden Betrieb und mit einer Bestellung à la carte. Wo der normale Gast in einem Restaurant vielleicht nur auf den vollen Teller achtet, wissen die Profis genau, worauf es ankommt: Geschmack, Service, Atmosphäre, Sauberkeit, ein unschlagbares Preis-Leistungs-Verhältnis und natürlich das Gesamtkonzept. Wer von den Mitstreitern am meisten Punkte erhält, siegt. Dem Gewinner winkt ein toller Preis. Die Show läuft seit 19. August 2013; Mike



TV-Koch Mike Süsser (Mitte, mit Marc Oberhofer und Verena Gabrielli vom Hotel Lamm in Kastelruth) ist seit Jahren das Gesicht von "Mein Lokal, Dein Lokal". Kabel Eins

der Sendung.

Nun wurden für "Mein Lokal, Dein Lokal" 5 erstklassige Südtiroler Restaurants ausgewählt, die Dreharbeiten haben bereits stattgefunden – und zwar im Hotel der Leitung von Verena Gabrielli steht; die Küche des Hauses wird von Chefkoch Marc Oberhofer geleitet, der für seine innovativen Kreationen bekannt ist. Verena und Marc verwöhnten ihre lichkeiten im hauseigenen Gourmetrestaurant "Lampl Stube". Ebenfalls beim gastronomischen Wettstreit mit dabei: der historische Ansitz Steinbock in Villanders, wo Elisabeth Rabensteiner und ihr Küchenchef Tomek Kinder die Teilnehmer im Restaurant Stein herzlich begrüßten. Die TV-Crew reiste außerdem zu Josef Schrott ins Gasthaus Kohlern oberhalb von Bozen, das für seine authentische Südtiroler Küche bekannt ist. Anschließend führte der Weg nach Rabland zum Hanswirt, einem familiengeführten Hotel, in dem Matthias Laimer als Chefkoch die Küche leitet. Die kulinarische Woche endete schließlich im Hotel Mondi in Tscherms, genauer gesagt im Restaurant "Terz", wo der junge und ambitionierte Koch Andreas Lindner sein Können unter Beweis stellte.

Ausgestrahlt werden die Südtiroler Folgen im kommenden Herbst auf Kabel Eins. Man darf